

6 Millionen Euro in Flughafen investiert

Salzburg. Von Investitionen in Höhe von 6 Millionen Euro in den Flughafen Salzburg im Jahr 2023 berichtet die Geschäftsführung des Airports in einer Pressemitteilung. „Nachdem 2020, 2021 und 2022 der Gürtel enger geschnallt werden musste und viele Projekte und Investitionen verschoben oder ausgesetzt wurden, konnte 2023 ein Teil davon aufgearbeitet werden“, freut sich Flughafen-Chefin Bettina Ganghofer, die überzeugt ist: „Ein gut situierter Flughafen kommt der ganzen Region zu Gute.“ – hw